

漁船転覆海難 3名遺体で発見

11月22日(火)入港遅延のイカ釣り漁船がいるとの「118番」通報がありました。巡視船3隻と航空機1機により当該漁船を捜索していたところ、ノシャップ岬沖で転覆している漁船を発見。特殊救難隊員や潜水士が転覆している船内を調査したところ、乗組員3名の遺体が発見されました。



海難防止活動

11月24日(木)、稚内海上保安部ではこのような事故が繰り返されない様、稚内港に在泊中のイカ釣り漁船に対し、海上模様の確認や、ライフジャケットの着用推進等呼びかけ、海難防止活動を行ないました。

MICS運用開始

海の気象情報等はこちら!!

12月1日(木)より、稚内海上保安部では、沿岸域情報提供システム(MICS:ミック)の運用が開始されます。礼文島金田ノ岬灯台の風向・風速・気圧などの気象情報及び宗谷岬灯台からのライブカメラによる岬の映像等を稚内海上保安部ホームページ、テレホンサービス、携帯電話端末を通じてリアルタイムに提供します。



パソコン URL <http://www.kaiho.mlit.go.jp/01kanku/wakkanai/>
 携帯電話 URL <http://www.kaiho.mlit.go.jp/01kanku/wakkanai/> ...
 (... i-modeは「/」, Ezwebは「e/」, ホンダフォンは「v/」)
 テレホンサービス (0162) 24 - 7777